

Wieder da: Abendprogramm im Frauenhaus



Unterbezirk
Gelsenkirchen/Bottrop

Im September 2015 hat das Abendprogramm im Frauenhaus wieder begonnen. Da bei uns viele schulpflichtige Kinder übergangsweise wohnen, ist es wichtig, nicht nur vormittags eine Erzieherin im Haus zu haben, sondern auch im Abendbereich Angebote anzubieten.

Neben dem wöchentlichen Klettern, das bei allen Kindern sehr gut ankommt, gibt es unterschiedliche Aktivitäten (s. Fotos) statt: Basteln von Fensterbildern und Platzdeckchen, Backen von Bananenbrot und Plätzchen zur Weihnachtszeit, Bemalen von T-Shirts und Einkaufstaschen oder Ausflüge. Sämtliche Angebote bereiten den Kindern viel Freude. Fester Bestandteil des Abendprogramms ist auch die Kinderversammlung, die einmal pro Monat stattfindet. Die Kinderversammlung wird genutzt, um Fragen zu klären, Wünsche und Probleme zu äußern und Konflikte zu lösen. Zudem ist hier Gelegenheit, sich in gemütlicher Atmosphäre besser kennenzulernen und sich gegenseitig über ihre Erlebnisse der vergangenen Wochen auszutauschen.

Das Frauenhaus-Team im Dezember 2015

